
ASSESSORE CAMATA: Egregio Consigliere Cuzzolin, in merito all'interrogazione 

dell'8 settembre 2023 è necessario premettere che tatt asi di due eventi separati , Late 

Summer Night e Buskers Festival.  

Per quanto concerne la distribuzione degli spettacoli degli artisti di strada si precisa 

che gli stessi sono stati proposti all'Amministrazione comunale dall'organizzazione 

Boom Eventi S.r.l., che si è accollato anche i relativi oneri . Pertanto, gli stessi sono 

stati concentrati tutti in piazza Indipendenza, come da programma.  

L'evento Lite Summer Night è stato invece proposto da Ascom esclusivamente per la 

serata del 26 agosto ultimo scorso, proponendo l'esposizione di autovetture e biciclette 

d'epoca in via XIII Martiri e via Ancillotto, concomitante all'apertura serale degli 

esercizi commerciali che esercitano nell'atea e nelle zone circostanti .  

In riferimento alle richieste da lei avanzate si  comunica che il Comune non ha inteso 

al momento effettuare alcun questionario di gradimento e , a conoscenza degli uffici , 

neanche le associazioni di categoria .  

Preme precisare che non è consuetudine degli uffici comunali provvedere in tal senso 

e, comunque, nulla osta all'eventuale futura programmazione di tali attività.  

Precisato che si ritiene necessario individuare preventivamente quali siano gli obiettivi 

informativi che il questionario si pone: gradimento esercenti , gradimento della 

cittadinanza, criticità, eccetera.  

Per adesso, a quattro mesi dall'insediamento, il metodo usato è di avere una modalità 

organizzativa stabile di ascolto e considerazione del cittadino e d esercente con un 

riscontro diretto.  

Personalmente ho raccolto a voce i vari giudizi sulla manifestazione oggetto 

dell'interrogazione, giudizi positivi . Partiamo da qua. Grazie.  

 


